

LA PREDICTION DE LA PROPAGATION DE L'EVANGILE

Esaië 40 : 1 - 31 ; 52 : 7 - 10 ; Matthieu 3 : 1 - 3 ; 11 : 2 - 15

LEÇON 352 – Cours des Jeunes

VERSET DE MEMOIRE : "Repentez-vous, car le royaume des cieux est proche" (Matthieu 3 : 2).

La Maison de Jean

Dans l'aride et rocheuse contrée de colline de la Judée, le long de la côte occidentale de la Mer Morte, Jean-Baptiste était né de parents humbles. Peut-être de sa maison, il pouvait voir le Mont Nebo et le Fleuve Jourdain et au-delà d'eux, la ville de Jéricho. Le ruisseau de Kérith, où Elie avait été nourri par des corbeaux lors de la famine, était à proximité. Jean a peut-être visité certains de ces lieux rendus sacrés par les prophètes de Dieu. La même puissance, autorité et zèle déployés par Elie étaient trouvés dans le cœur de Jean. Ses habitudes de vie et sa manière de s'habiller, également, ressemblaient à celles d'Elie. Sa nourriture était le miel sauvage et les sauterelles (Matthieu 3 : 4) qui étaient peut-être séchés au soleil et qui avaient peut-être le goût de crevettes.

Son Message

Jean était privilégié pour annoncer la venue de Jésus. Comme un mégaphone sonore, sa voix a résonné dans les collines ; et les habitants de Jérusalem, de la Judée, et ceux qui habitaient le long du Fleuve Jourdain se pressaient dans la contrée pour écouter Jean prêcher. Les monarques de l'Orient font sortir toujours un messenger pour dégager les obstacles et frayer le chemin devant eux. Ainsi, le devoir de Jean était de préparer le chemin pour la venue de Jésus sur la terre. "Préparez au désert le chemin de l'Eternel, aplanissez dans les lieux arides une route pour notre Dieu. Que toute vallée soit exhaussée, que toute montagne et toute colline soient abaissées ! Que les coteaux se changent en plaines, et les défilés étroits en vallons !" (Esaië 40 : 3, 4). Ses devoirs n'incluaient pas la construction d'autoroutes à six voies et le nivellement des collines, mais il ramenait les gens à l'obéissance, leur enseignait à chasser l'orgueil et l'hypocrisie de leur vie et à se repentir de leurs péchés.

Un sermon de neuf mots a convaincu les gens qui confessèrent leurs péchés et furent baptisés par Jean dans le Jourdain. Quel était l'important message que Jean prêcha ? "Repentez-vous, car le royaume des cieux est proche" (Matthieu 3 : 2).

Des Illustrations

Que signifie "le Royaume des Cieux" ? On parle beaucoup de cela dans la Bible, et il est important que nous le comprenions. Jésus se servit des illustrations suivantes pour essayer de le décrire : (1) le grain de sénevé ; (2) le levain mis dans la farine ; (3) un marchand ; (4) un filet jeté dans la mer ; (5) la bonne semence ; (6) le trésor caché dans un champ (Matthieu 13 : 31 - 47) ; (7) un maître de maison (Matthieu 20 : 1) ; (8) un roi qui fit des noces pour son fils (Matthieu 22 : 2) ; (9) les dix vierges qui allèrent à la rencontre de l'époux (Matthieu 25 : 1). Daniel le décrivit comme une grande pierre (Daniel 2 : 31 - 45) ; et d'autres auteurs de l'Ancien Testament s'y référèrent aussi.

Pour certains garçons et filles, cela peut sembler confus, mais nous désirons ouvrir nos yeux, nos oreilles et la porte de notre cœur pour apprendre ce que cela signifie. Nous ne voulons pas être comme les aveugles de la fable qui essayèrent de découvrir à quoi ressemblait un éléphant. L'un d'eux toucha sa défense, et dit qu'il pouvait maintenant comprendre qu'un éléphant ressemblait à une lance ; un autre toucha sa patte et dit qu'il devait être comme un arbre ; encore un autre s'appuya sur le côté large de l'éléphant et dit que l'animal devait être comme un mur. Mais nous ne sommes pas aveugles ; notre vue n'est pas si faible que nous ne pouvons lire qu'une partie de la Bible – nous avons toute la Parole de Dieu et là nous pouvons trouver la réponse à la question : Que signifie le Royaume des Cieux ?

Souvent, Jésus se servait des "illustrations" pour enseigner aux gens ce qu'Il voulait dire. Il parla du grain de sénevé qui, dit-Il, est la plus petite de toutes les semences ; mais il devient le plus grand des légumes et devient un arbre ; les oiseaux du ciel viennent habiter dans ses branches. Jésus dit que cela est semblable au Royaume des Cieux.

Les voyageurs qui ont visité la Terre Sainte nous disent que, sans doute, l'espèce de sénevé, à laquelle Jésus se référait, pousse encore abondamment en Palestine, et atteint parfois de grandes hauteurs. Ce n'est pas difficile de comprendre que lorsque la "malédiction" sera ôtée de la terre, et que les plantes et les arbres croîtront plus librement et plus joliment, que même l'arbre de sénevé grandira encore et encore jusqu'à atteindre une taille immense.

Le Roi et le Royaume

Un royaume est un territoire ou un empire avec un roi, un palais, un trône, la famille royale, les chefs et le peuple ou les sujets qui obéissent au roi. Quand Christ, le Roi reviendra pour régner sur la terre, Son Royaume sera établi à Jérusalem et "la gloire de l'Eternel sera révélée, et au même instant toute chair la verra ; car la

bouche de l'Éternel a parlé" (Esaïe 40 : 5). Les saints qui reviendront avec Christ règneront avec Lui (Apocalypse 2 : 26, 27 ; 5 : 10), comme nous l'étudions dans la leçon 342. Ce gouvernement de justice, avec Christ comme Roi, couvrira toute la terre. Cela n'est-il pas comme l'arbre qui grandit encore et encore jusqu'à ce qu'il remplisse toute la terre ? Ou comme la pierre dont Daniel parla, qu'elle occupa la terre ?

Sa Croissance

La dispensation de l'Évangile, qui comprend les jours dans lesquels nous vivons maintenant, est la première étape de Son royaume. Premièrement, la voix d'un prédicateur isolé, revêtu d'habit de poils de chameau (Matthieu 3 : 4), était entendue dans le désert. ENSUITE JESUS VINT ! Beaucoup de personnes furent délivrées du péché et douze Apôtres furent choisis pour prêcher l'Évangile. Ils sortirent, et la nouvelle se répandit rapidement de bouche à oreille. Au fil des années, des ministres, des travailleurs et des missionnaires fidèles qui ont proclamé aux âmes encore dans les ténèbres la bonne nouvelle de la délivrance du péché, ont toujours été trouvés. "Il faut premièrement que la bonne nouvelle soit prêchée à toutes les nations" (Marc 13 : 10) avant que Jésus ne revienne, et cela s'accomplit dans ces derniers jours. Chaque Chrétien réellement né de nouveau a le désir de parler de Jésus à d'autres personnes ; et dans ces jours-ci, avec l'équipement moderne, l'Évangile se propage à toute vitesse.

Les automobiles, les bateaux sur mer et les avions dans le ciel sont utilisés pour aider à porter la bonne nouvelle du salut. Bien que la voix de Jean ait depuis longtemps cessé de résonner dans les collines de la Judée, la voix du vrai prédicateur de la justice se fait toujours entendre. L'Église La Foi Apostolique joue un rôle dans la propagation de l'Évangile à travers les cultes en plein-air tenus dans les rues des villes. Les prisons, les hôpitaux et les maisons des malades sont visités ; les personnes isolées sur des îles lointaines reçoivent l'Évangile par des navires ; les bateaux dans les ports sont visités et les marins amenés à l'église ; les enfants sont amenés à l'École du Dimanche où la Parole de Dieu est enseignée. La littérature sur l'Évangile est envoyée gratuitement à beaucoup de pays étrangers aussi bien qu'à chaque Etat de l'Union. Des milliers de gens reçoivent ces journaux et tracts et trouvent la délivrance du péché et la guérison de leurs corps. Plusieurs autres moyens sont utilisés dans un effort intense pour exécuter l'ordre de Jésus : "Allez partout le monde, et prêchez la bonne nouvelle à toute la création" (Marc 16 : 15).

De Bonnes Nouvelles

"Qu'ils sont beaux sur les montagnes, les pieds de celui qui apporte de bonnes nouvelles, qui publie la paix ! De celui qui apporte de bonnes nouvelles, qui publie le salut !" (Esaïe 52 : 7). Ceux qui propagent l'Évangile sont porteurs de bonnes nouvelles, parce que le mot "Évangile" signifie "bonne nouvelle". Es-tu un porteur de la bonne nouvelle ? Sinon, pourquoi ne pas commencer aujourd'hui à semer les semences de la bienveillance, de l'amour et du salut, et voir à quelle vitesse la petite graine germera. Tu peux aider "l'arbre de sénevé" à grandir encore et encore, jusqu'à ce que Jésus vienne enlever ceux qui sont prêts à Le rencontrer. "Cette bonne nouvelle du royaume sera prêchée dans le monde entier, pour servir de témoignage à toutes les nations. Alors viendra la fin" (Matthieu 24 : 14). Nous croyons que la fin est très proche !

QUESTIONS

1. La voix de qui a-t-on entendue dans le désert de la Judée ?
2. Pourquoi était-il envoyé ? Quel était son message ?
3. Quelle était sa nourriture ? Son vêtement ?
4. A quel personnage de l'Ancien Testament ressemblait-il ?
5. Donne trois illustrations faites par Jésus pour décrire le Royaume des Cieux.
6. A qui l'Évangile devait-il être publié ?
7. Comment pouvons-nous aider à propager l'Évangile ? Le fais-tu ?
8. Que disait Jésus de Jean-Baptiste ?
9. Comment savons-nous que la fin est très proche ?